

Überlegener Sektionssieg

Wie schon vorletztes Wochenende, fuhren wir auch diesmal vereint mit dem Mettler-Postauto nach Sissach zum Baselländer Turnfest. Bereits um 6.45 Uhr war am Samstagmorgen Besammlung beim Mehrzweckgebäude. Mit etwas Verspätung fuhren wir um 7.15 Uhr frohgelaunt ins Baselbiet. Nach gut zweistündiger Hinfahrt hatte man noch genügend Zeit um das Festgelände zu begutachten.

Um 10 Uhr trommelte der Oberturner, Markus Romer, seine Bande zum Einlaufen für die Gymnastik zusammen. Um 11 Uhr galt es dann für die elf Turnerinnen und Turner ernst. Gut motiviert durch die vielen Zuschauer und die Reichenburger Fans, zeigten die Gymnasianer eine sauber geturnte Darbietung. Die hohe Note von 29,67 Punkten bestätigte dies und war der verdiente Lohn für etliche Trainingsstunden.

Steinheben

Unsere Steinheber vermochten einmal mehr ihre Kräfte in Taten umzusetzen. Mit 29,91 Punkten leisteten auch diese sechs Turner einen wesentlichen Anteil für eine hohe Schlussnote.

1000-m-Lauf

Um 11.50 Uhr fiel der Startschuss für die vier Läufer. Trotz der eher unebenen Rasen-Rundbahn erzielten die vier wiederum schnelle Zeiten. Mit 29,64 Punkten ebenfalls ein hoher Anteil für die Schlussnote.

Sprünge

Als letzter Wettkampfteil standen die Sprünge auf dem Programm der Reichenburger. Mit 28,79 Punkten erhielten sie beinahe die gleiche Note wie schon in Affoltern. Um 13.30 Uhr war dann der Wettkampf für die Fürstenländer bereits beendet und die Schlussnote bekannt. Mit 117,77 Punkten erreichte man die genau gleiche Schlussnote wie schon vor einer Woche in Affoltern; diesmal war man aber noch Sieger in der 5. Stärkeklasse.

Am Sonntag-Nachmittag wurden die Gymnastiker nochmals zum Einlaufen gerufen. Mit der Höchstnote in der Gymnastik konnte man wiederum in den Schlussvorführungen mitwirken. Mit viel Applaus wurden die Gymnastiker belohnt. Allen Wettkämpfern herzliche Gratulation zum Sieg. Den treuen Ehrenmitgliedern und Fans herzlichen Dank für die Begleitung.